
 

 

证券代码：000886                                   证券简称：海南高速 

 

海南高速公路股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                         编号：2022-09 

投资者关系活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ☑业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 
通过全景路演：http://rs.p5w.net/ 参与“海南辖区投资者网上

集体接待日暨上市公司业绩说明会”的所有投资者 

时间 2022 年 9 月 15 日 （周四）下午 14 :00-17:00 

地点 全景路演：http://rs.p5w.net/ 

形式 线上直播 

上市公司接待人员姓名 

董事长：曾国华 

总经理：崔家炳 

副总经理兼总会计师：周堃 

董事会秘书：宋岚 

投资者关系活动主要内容

介绍 

公司就有关 2021 年年报及 2022 年半年报披露、财务数据、

公司治理、内部控制、发展战略、经营情况等投资者关心

的问题进行了回复。主要问答记录整理如下： 

1、请问董事长，公司三年国企改革即将收官，公司取得

的实质性成果有哪些? 

答：您好！公司深入推进国企改革三年行动，完善下属企

业治理结构，优化子公司董事人员构成，强化经理层绩效

考核，健全市场化经营机制。 

2、公司在巡视组关于公司国有资产保值增值存在不足是

http://ir.p5w.net/


 

 

如何整改的？有什么好的措施？是不是还在调研中？ 

答：您好！公司深入推进国企改革三年行动，着力提高上

市公司质量，坚持以项目为抓手，推动国有资产保值增值。

感谢关注！ 

3、请问总会计师，公司前几年投资海南航天投资有限公

司 3个多亿，去年收回了 2个多亿，该公司没有什么业务

收入，为什么不把资金全部收回，公司是如何考虑的? 

答：您好！海南航天投资有限公司目前主要开展技术服务

与咨询、科普宣传服务等业务。感谢关注！ 

4、公司三年国企改革行动今年是否能如期完成？ 

答：您好！公司国企改革三年行动计划如期完成。感谢关

注！ 

5、请问董事长，公司近年来新项目迟迟没有开工，到底

是什么原因? 

答：您好！公司儋州瑞海新里程项目和琼海三期项目都在

推进中。感谢关注！ 

6、请问：海南高速没有高速业务，为何不改名？海南高

速主业不主，发展停滞，近几年股价喋喋不休，请问公司

发展方向是什么？ 

答：您好！公司坚持以项目为抓手，加快推进产业布局调

整，加强主业培育，进一步提升公司质量。感谢关注！ 

7、请问董事长，海口卡丁车项目自己有地，有资金，又

是备案项目，为什么也迟迟不开工，是当地的营商环境问

题还是什么原因? 

您好！卡丁车项目计划于本月内开工建设。感谢关注！ 

8、请问董事长，公司瑞海新里程项目前期工作也有两年

多了，项目迟迟不开工是市场原因还是其他原因? 

您好！儋州瑞海·新里城一期项目修建性详细规划设计方

案已通过市政府审批，项目相关前期工作正在有序推进中。



 

 

感谢关注！ 

关于本次活动是否涉及应

披露重大信息的说明 

本次活动不涉及应披露的重大信息。 

活动过程中所使用的演示

文稿、提供的文档等附件

（如有，可作为附件） 

无。 

日期 2022 年 9 月 15 日 

 


